

Bencana Angin Puting Beliung Porak Porandakan Atap Rumah Warga, Babinsa Koramil Sukowono Bersama BPBD dan Aparat Terkait Turun ke Lapangan

Siswandi - SUKOWONO.INDONESIASATU.ID

Apr 30, 2023 - 20:37



JEMBER – Hujan lebat disertai angin kencang yang lebih dikenal dengan angin puting beliung, memporak porandakan atap rumah warga, sekitar 14 rumah warga yang tertimpa musibah tersebut atap rumahnya berhamburan, dan

masuk kategori rusak ringan yang langsung dapat dibetulkan, oleh Babinsa, Bhabinkamtibmas, BPBD dan Perangkat Desa bersama masyarakat.



Kejadian yang diawali dengan hujan lebat disertai angin tersebut terjadi pada Minggu 30/04/2023 sekitar pukul 14.15 Wib yang menimpa warga Dusun Sumber Bubuh Desa Sukosari Kecamatan Sukowono Kabupaten Jember. Pada kejadian tersebut tidak ada korban jiwa.

Rumah yang tertimpa musibah tersebut rata-rata atapnya berhamburan dan sudah dibetulkan diantaranya milik Yanto, Sayadi, Saiful, Trisno, Pipit, Agus S, Hamdah, Somad, Yul, Arifin, H Hamid, Abdus dapur rumahnya roboh, masing masing beralamat di Dusun Sumberbubuh.



Tempat turukn kelapangan diantaranya Babinsa Serda Irfan Heri Ismanto, Bhabinkamtibmas, BPBD Jember, Perangkat Desa dan warga masyarakat, yang langsung melakukan pembenahan terhadap rumah yang atapnya berhamburan, sehingga apabila ada hujan susulan tidak bocor.

Danramil 0824/04 Sukowono Kaptan Arm M Ismuni menyatakan, bahwa saat kejadian tersebut Babinsa bersama beberapa personel lain sedang berada di koramil, sehingga langsung kita perintahkan turun kelapangan, dan melakukan langkah tanggap darurat semampunya, dan sebagian besar rumah sudah dibenahi, oleh Babinsa bersama BPBD, Perangkat Desa dan Masyarakat

sekitarnya.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang memantau terus perkembangan situasi wilayah membenarkan adanya kejadian tersebut, dan kita patut apresiasi langkah tanggap darurat aparat di wilayah, yang langsung melakukan pemenuhan rumah yang rusak ringan tersebut.



Kehadiran Babinsa selaku perwakilan TNI dan aparat terkait tentunya merupakan wujud kehadiran pemerintah disaat masyarakat tertimpa musibah, untuk itu terima kasih atas ketanggap segeraannya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)